

Schulden abbauen Geld stabil halten

Die Ära der Schuldenpolitik muss in Deutschland endgültig zu Ende sein. Wir Liberalen haben bereits vor 15 Jahren eine strenge Verschuldungsregel in der Verfassung angemahnt. Wir haben dafür gekämpft und waren erfolgreich: Im Grundgesetz steht jetzt eine Schuldenbremse. Ab 2016 gilt sie für den Bund und ab 2020 in den Bundesländern. Dann ist so gut wie keine Neuverschuldung mehr erlaubt.

Aber wir wollen mehr. Denn wir haben eine Verantwortung für uns selbst, unsere Kinder und unsere Enkel.

Unser Ziel ist ein schuldenfreier Staat. Damit haben wir begonnen. Wir haben die Neuverschuldung erheblich zurückgeführt. SPD-Finanzminister Steinbrück hatte für 2011 eine Neuverschuldung von 71,7 Milliarden Euro geplant. Die schwarz-gelbe Bundesregierung hatte 2011 tatsächlich nur eine Neuverschuldung von 17,3 Milliarden Euro. Das war eine Kraftanstrengung.



SCHULDENSTOPP!

Der schuldenfreie Staat ist auch eine Versicherung gegen Inflation. Andere wollen die Gelddruckmaschine anwerfen und weiter Schulden machen.

Diese Inflationspolitik ist für die FDP-Bundestagsfraktion der falsche Weg. Wir stehen für Geldwertstabilität.

Wir werden unsere erfolgreiche Politik aus Spardisziplin und der Förderung von Wachstum konsequent fortsetzen.

In Kontakt bleiben DialogPartner werden

Sie erhalten aktuelle Informationen rund um die Themen, die Ihnen besonders wichtig sind, können unsere Positionen bewerten, an Umfragen zu aktuellen Debatten teilnehmen oder uns einfach sagen, was Sie bewegt. Nutzen Sie die Postkarte oder melden Sie sich an unter www.fdp-fraktion.de/dialogpartner.

Jetzt ausfüllen!



Ja, ich möchte DialogPartner werden und mehr Informationen zu aktuellen Themen erhalten!

Frau Herr

Name

Adresse

E-Mail

Datum

- Unterschrift
- | | |
|--|--|
| <input type="checkbox"/> Alle Themen | <input type="checkbox"/> Verteidigungspolitik |
| <input type="checkbox"/> Finanzpolitik | <input type="checkbox"/> Umwelt- und Energiepolitik |
| <input type="checkbox"/> Wirtschaftspolitik | <input type="checkbox"/> Bildungs-, Forschungs- und Kulturpolitik |
| <input type="checkbox"/> Gesundheitspolitik | <input type="checkbox"/> Familienpolitik |
| <input type="checkbox"/> Arbeits- und Sozialpolitik | <input type="checkbox"/> Internet und digitale Medien |
| <input type="checkbox"/> Bürgerrechte und Innenpolitik | <input type="checkbox"/> Internationale Politik und Entwicklungszusammenarbeit |